

Sujet : [INTERNET] Non aux éoliennes qui défigurent les sites naturels

De : Stéphane B <@wanadoo.fr>

Date : 05/12/2018 10:22

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Défenseur du patrimoine bâti et des sites naturels qui font la beauté de notre pays, je m'insurge contre le projet d'implanter un parc éolien aux portes du Nivernais. Pourquoi toujours imposer par le haut des projets dont les habitants ne veulent pas ? N'est-ce pas plutôt à l'Etat d'être au service de nos concitoyens et à la République de garantir la pérennité de ce qui fait la beauté de la France ?

Merci de votre attention

Stéphane B

Envoyé de mon iPhone